
臺北市立大安高級工業職業學校學生家長會 

107學年度第四次委員會會議記錄 
 

                      司儀：鄭美吟 記錄：余美臻 

 

開會時間：108年 4月 22日（星期一）下午 7時 00分 

開會地點：本校第ㄧ會議室（行政大樓二樓） 

主  席：劉會長青龍 

 

列席人員：陳校長貴生 陳理事長晉村 馬主任雅筠 黃主任俊偉 蕭主任百琳 

林主任俊岳 蕭秘書銘宏  陳主任教官世明 

 

壹、主席報告： 

一、報告出席人數 

  應到人數 35人 實到 20人(含委託書，詳閱簽到表)，宣布會議開始 

二、確認議程：詳如提案討論 

三、主席致詞： 

    大家晚安。今天主要討論接下來活動的籌備，上次會議討論的校慶電

音三太子贊助，已圓滿完成，經費不足的部分也已經補足。 

   

貳、校長致詞： 

  非常感謝大家的支持，也感謝家長會贊助校慶活動，希望統測考試各

考場服務也能給大安學子後盾與支持。 

 

參、提案討論： 

 

提案一：財務報告(詳如附件)。 

  

提案二：統測考場服務家長會工作分工 

決 議：學校希望每個考場至少四位志工，各考場人力已在招募，午餐便

當統一由一家餐盒店處理，5/3飲用水會送到總務處。 

 

提案三：文昌宮統測祈福活動 

決 議：4/25四上午 9:30 校長和會長一起前往台北市雙連文昌宮為統測考

生祈福，歡迎大家參加。 

 

肆、臨時動議： 

（提案人：陳副會長恪瑋） 

臨時動議一：學校申請 A8預算因申請金額超過四萬元，於群組張貼預算申



請資料，就不用召開委員會。      

決 議：校方送來的申請因有個人資料，所以不方便外流，文件會放在會

辦提供查核；已通過之預算當需要出帳超過金額的部分，會貼在

Line群組公告給委員知道，相關的憑證會放在學校隨時供委員前

來查閱，不另行公告。A8預算無異議通過。 

（提案人：陳副會長恪瑋） 

臨時動議二：九月的 108學年度家代大會，是否應由會長主辦?  

決 議：家代大會當天我擔任主席，會支援協助。 

 

伍、主席結論： 

    學年即將接近尾聲，很高興跟校長一起畢業。 

註：本會議紀錄內容，因出席家長委員發言踴躍，僅摘要內容紀錄；如有疏漏

記錄或有家長委員發言內容要求詳載，請於會議紀錄公告日起三日內，以

書面提示更正或補充。 
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簽到表三 

 


